

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Naurod am 15. September 2009

Aufstockung des Feuerwehrgerätehauses (CDU)

Der Ortsbeirat möge beschließen:

„Der Magistrat wird gebeten, nochmals die Möglichkeiten zur Aufstockung des Feuerwehrgerätehauses in der Obergasse zu prüfen, bei dem auch die dringend notwendige Dacherneuerung und energetische Ertüchtigung des Gebäudes bewerkstelligt werden könnte.“

Begründung:

Die Freiwillige Feuerwehr Naurod verfügt über mehr als 20 aktive (männliche und weibliche) Feuerwehrleute, sowie Mitglieder der Jugendfeuerwehr und „Florianskinder“ in der annähernd gleichen Größenordnung.

Die Bewältigung der umfangreichen Aufgaben der aktiven Wehr in feuerwehrtechnischer Hinsicht, aber auch die erheblichen Aktivitäten der Jugendfeuerwehr und der „Florianskinder“ und die des gemeinnützigen Vereins erfordern zusätzliche Raumkapazitäten, die im bestehenden Gebäude aus den siebziger Jahren auch nicht annähernd nachgewiesen werden können.

Es stellt sich die Frage, ob nicht doch bei der ohnehin dringend notwendigen Sanierung des Flachdachs zusätzliche Raumkapazitäten durch eine Aufstockung mit leichten Baustoffen möglich ist.

Bei dieser Gelegenheit sollte auch die energetische Ertüchtigung des Gebäudes mit in die Planungen einbezogen werden.

Beschluss Nr. 0029

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. I z.w.V.

Nickel
Ortsvorsteher